



Peace Brigades International

Honduras

Contexte

Le Honduras est l'un des pays les plus pauvres du monde. Environ 70% de la population vit en-dessous du seuil de pauvreté et la violence et l'insécurité sont omniprésentes. En raison d'un taux de chômage élevé et du désespoir qui prévaut quant à leur futur, de nombreux jeunes rejoignent des gangs, dits les *Maras*. Ces derniers ont parfois le contrôle sur des villes entières, faisant accroître l'insécurité.

En 2009, l'armée a fait un coup d'état, destituant le président de l'époque, Manuel Zelaya. Dès lors, la situation des défenseurs et défenseuses des droits humains s'est détériorée. Les journalistes, les communautés autochtones et les femmes sont souvent victimes d'attaques violentes. Des centaines de meurtres au sein de la communauté LGBTI sont également à dénombrer. Les auteurs de ces crimes font souvent partie du pouvoir public et restent impunis dans la plupart des cas. La tenue régulière de réunions entre PBI et les autorités nationales est donc d'une importance capitale afin de garantir un accompagnement sécurisé des organisations honduriennes et des communautés locales.

Thématiques principales

L'équipe de volontaires au Honduras travaille sur les problématiques suivantes :

- Discriminations à l'encontre des peuples autochtones, des communautés paysannes, des personnes LGBTI et des femmes;
- Non-reconnaissance du droit à la terre;
- Criminalisation des défenseurs et défenseuses des droits humains, menaces et attaques à leur encontre;
- Impunité et accès à la justice.

Lieu: Tegucigalpa

Durée de l'engagement:
12 mois

Début du projet: 2013